

Amigos en Grecia reafirman solidaridad con Cuba (+Foto)



La condena al bloqueo de EEUU contra Cuba fue una constante en la actividad. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 feb (RHC) La Asociación Helena de Amistad con Cuba organizó en Atenas un acto solidario por el aniversario 63 del triunfo de la Revolución cubana.

En discursos pronunciados por el presidente de esa agrupación, Nikos Karandreas; el pintor Takis Varelas y el médico Eleni Papagiorgiou enfatizaron su condena al genocida bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Destacaron, además, la historia de lucha y resistencia del pueblo cubano, el desarrollo de la Medicina y la Ciencia en la mayor isla de las Antillas, y el enfrentamiento al virus del SARS-CoV-2, causante de la Covid-19 con vacunas propias, entre otros temas.

La embajadora cubana, Zelmys Domínguez agradeció las muestras de solidaridad patentizadas en esa actividad, que contó con la participación de representantes del Partido Comunista de Grecia y otras fuerzas políticas, así como de miembros de la misión diplomática del país caribeño.

Foto: PL

Durante el encuentro se proyectó, subtítulo al griego, el documental “La fuerza de un país”, sobre las vacunas cubanas antiCovid-19.

También el Comité Griego por el Nobel a los Médicos Cubanos desarrolló un evento donde el coordinador de esa organización, Velissarios Kosivakis destacó el enfrentamiento de las autoridades sanitarias de la Isla a la pandemia.

En el acto, Kosivakis expresó, en nombre de su organización, la condena al bloqueo norteamericano contra Cuba. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286931-amigos-en-grecia-reafirman-solidaridad-con-cuba-foto>



Radio Habana Cuba